



7 Pièces

296 m²

Réf. 87156845

2 500 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Exclusivité - à quelques pas des plages de cagnes-sur-mer, villa aïda se dévoile telle une demeure secrète, préservée au cœur d'un luxuriant jardin tropical d'environ 1 800 m². Édifiée en 1933, cette remarquable villa d'inspiration italienne et belle époque développe près de 340 m² habitables. Sa façade en pierre claire, ses colonnes, ses balustrades et ses escaliers majestueux évoquent les grandes demeures de villégiature de la riviera. Les espaces de réception, aux volumes généreux, cultivent une atmosphère théâtrale et raffinée : parquet en point de hongrie, moulures, ferronneries ...

SOLE AGENT - Just a few steps from the beaches of Cagnes-sur-Mer, Villa Aïda lies hidden within approximately 1,800 sqm of lush tropical gardens, offering a rare sense of privacy close to the sea. Built in 1933, this remarkable Italian and Belle Époque-inspired residence offers approximately 340 sqm of living space. Its pale stone façade, elegant columns, balustrades and majestic stairways recall the grand holiday homes of the French Riviera. The generously proportioned reception rooms reveal a theatrical yet refined atmosphere, enhanced by herringbone parquet flooring, ornate mouldings, ...

BARNES SAINT-PAUL-DE-VENCE

13 La Placette - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

